

“2019, Año del Caudillo del Sur, Emiliano Zapata”

“LXIV LEGISLATURA DE LA PARIDAD DE GÉNERO”

Toluca, Estado de México, a 20 de junio de 2019.

MARÍA DE LOURDES MEDINA ORTEGA

**Presidenta del Consejo de Cámaras y
Asociaciones Empresariales del Estado de México
Concaem y/o Consejo Coordinador Empresarial
Mexiquense**

**Intervención durante el Foro regional sobre el
análisis del Plan Nacional de Desarrollo 2019-
2024, en Toluca de Lerdo, Estado de México.**

Gracias.

Buenas tardes a todos

De verdad me congratulo de estar en este magnífico recinto que es parte de mi casa. Muchas gracias porque me permitieron estar aquí, gracias señor rector por darnos la oportunidad de estar en este recinto, gracias por su anfitrionía.

Muchísimas gracias señor diputado, Porfirio Muñoz; y, por supuesto a la diputada Miroslava Carrillo que ha sido muy generosa en convocarnos.

Sin lugar a dudas, el sector empresarial tiene mucho que ver, precisamente, en este tema. El plan de desarrollo económico no tendría ningún sentido si no se viera precisamente a la iniciativa privada como el motor y el generador de la riqueza que tiene este país. Sin embargo, también es cierto que tenemos asignaturas pendientes con el país.

Entre las asignaturas pendientes que tenemos con este país es la pobreza; me parece que el sector económico tendrá que impulsar, precisamente de acuerdo a los ejes que están, que privan dentro de este Plan de Desarrollo, la parte fundamental de lo que son los derechos humanos y la equidad y la igualdad.

Son aspectos que, sin lugar a dudas, tendremos que impulsar de manera permanente, tendremos que trabajar para las micros, pequeñas, medianas y grandes empresas; tendremos que buscar la manera de desregularizar, desregular y simplificar trámites que permitan perfectamente alinear la inversión nacional y extranjera; tendremos que impulsar todos aquellos aspectos que permitan un crecimiento sostenible y sustentable para el desarrollo económico.

De tal suerte que buscaremos aquellos mercados que no sigamos dependiendo de una manera real que es en este momento con Estados Unidos. El 80 por ciento de nuestras exportaciones van hacia Estados Unidos, tendremos que buscar nuevos horizontes, horizontes que permitan efectivamente impulsar al desarrollo económico y buscar una mejor calidad de vida para todos los mexicanos.

Me parece que en ese sentido, tendremos retos para seguir manteniendo de manera permanente la competitividad y la productividad de los estados y, sobre todo, de las condiciones económicas que permitan un crecimiento de manera permanente a nuestro país.

Se ha hablado mucho acerca del país que todos queremos, construir este país nos cuesta a todos, a la sociedad civil, al sector empresarial, al sector académico y, por supuesto, a la vida política, a la parte pública. Me parece que esto debe ser algo que tendremos que trabajar y tejer todos juntos.

Hay un apartado que es fundamental que toquemos, se habla acerca de la separación de la iniciativa privada y de la parte pública, de la parte gubernamental, pero creo que no debemos confundirnos de ninguna manera, la separación está dada, por supuesto, para erradicar la corrupción, pero no para trabajar de manera colaborativa y permanente.

Creo que los que estamos dentro de la iniciativa privada tenemos una obligación y una responsabilidad muy alta y debemos de

trabajar para ello y debemos de seguir generando las condiciones para que, efectivamente, el trabajo continuo con el sector gubernamental nos permita tener una tramitología ágil, veraz y compleja, erradicarlo de tal suerte que talemus todo aquello que nos está lastimando para poder crecer como país.

Agradezco nuevamente, sé que solamente tengo cinco minutos, agradezco nuevamente la deferencia, la atención y, sobre todo, el que al hacerlo multidisciplinario, nos permita tener posicionamiento que haga crecer a nuestro país.

Muchísimas gracias.

--ooOoo--